



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a pris part à l'inauguration d'un mémorial à Jérusalem



Le 23 janvier 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, actuellement en Israël avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a pris part à la cérémonie d'inauguration du monument « Cierge mémorial », en l'honneur de l'héroïsme des défenseurs et des habitants de Leningrad pendant le blocus. Le monument a été installé dans le parc Gan-Sacher, à Jérusalem, avec le soutien des autorités de Saint-Pétersbourg et de Jérusalem.

Ont pris part à la cérémonie : le président russe V. Poutine, le président israélien R. Rivline, le premier ministre d'Israël B. Netanhayu, le ministre des affaires étrangères russe, S. Lavrov, le gouverneur de Saint-Pétersbourg, A. Beglov, le maire de Jérusalem, M. Lyon, les membres de la délégation accompagnant le président russe, de nombreux représentants des sociétés civiles russe et israélienne.

Intervenant après l'inauguration, V. Poutine a déclaré que l'histoire abondait en exemples de victimes innocentes, mais que rien n'égalait la cruauté des crimes nazis, comme le blocus de Leningrad et l'éradication des prisonniers d'Auschwitz. Les tentatives de négation de la Shoah ou de révision du bilan de la Seconde guerre mondiale ne peuvent que susciter l'indignation, a souligné le président russe, remerciant les auteurs du monument de perpétuer ainsi la mémoire des victimes du blocus de Leningrad.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45747/>